

5/14 体育大会①

前日までの雨の影響も若干ある中、予定通り5月14日（日）に体育大会を実施しました。昨年までとは、変わったこと（新しい取組、これまでの制限を取り除いた取組）があり、生徒たちにとっても教職員やPTA等にとっても、ある意味「挑戦」の意味合いがあった体育大会でした。もちろん「伝統」として根づいている変わらないものもありました。無事、体育大会の全種目が終わり、後片付け前に全校生徒に「今日の体育大会で達成感を得ることができたか」をたずねたところ、ほとんどすべての生徒が「良かった」と答えていました。その答えを聞けたことだけでも、大きな成果と生徒の成長を感じられた体育大会となりました。本当に皆さんお疲れ様でした。

【開会式】





～校長先生のお話～

○次の2つを意識して、「最高の体育大会」をみんなの手で創り上げていこう。

- ・積み上げてきた「自分たちのよさ・自分たちらしさ」を出し切ること
- ・心をひとつにするために、「集中力」「フォロワーシップ」を発揮し、迫力やまとまりのある「最高のパフォーマンス」を魅せること

～生徒代表あいさつ～

○3年生が最高学年として引っ張っていく初めての大きなイベントになります。今日まで各ブロックが一生懸命試行錯誤しながら、限られた時間の中でみんなをまとめている姿がありました。今日はその成果を十分発揮しましょう。

【200M走】

